

BROADCAST

Jalin Silaturahmi, Kesatria Mayangkara Rangkul Seluruh Lapisan Masyarakat

Agung widodo - JATENG.BROADCAST.CO.ID

Mar 16, 2024 - 11:17



(Foto Istimewa) : Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara Datangi Tokoh Masyarakat Dalam Rangka Silaturahmi Khusus di Kampung Mumugu, Kecamatan Batas Batu, Papua (13/03/2024).

PAPUA- Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara datangi tokoh masyarakat dalam rangka silaturahmi khusus di Kampung Mumugu, Kecamatan Batas Batu, [Papua](#) (13/03/2024).

Silaturahmi merupakan kasih sayang antar sesama, dimana untuk mempererat tali saudara dan persahabatan yang harus dijaga dimanapun berada.

Dengan semangat, Satgas Pamantas Mobile [Yonif 503/Mayangkara](#) dipimpin Letda Inf Yudi Riandoko beranjak ke Kampung Mumugu yang berjarak 300 meter ke arah barat dari Titik Kuat Batas Batu. Di Kampung Mumugu diterima dengan baik oleh para tokoh masyarakat setempat seperti Bapak Pirimus Vircom Kepala Kampung Mumugu, Bapak Daniel Menjeh sebagai Kepala Suku dan Bapak Sipriamus Tokoh Agama Mumugu serta seluruh masyarakat Kampung Mumugu.



Dari silaturahmi para tokoh dan seluruh masyarakat mendukung akan kegiatan Satgas di wilayah Batas Batu dan sekitarnya. Kepala Suku juga berharap dengan keberadaan Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara dapat membantu mengatasi permasalahan masyarakat Kampung Mumugu, serta saling menjaga ketertiban, keamanan, adat istiadat, dan kearifan lokal yang ada di Kampung Mumugu.

"Kami sangat senang dengan kehadiran bapak bapak TNI dari Yonif 503 karena dapat terjalin hubungan yang baik dengan masyarakat wilayah Batas Batu," ucap Pirimus.

Sementara itu, dengan dukungan penuh dari masyarakat setempat, Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara akan terus berkarya untuk cita-cita bersama yaitu menciptakan perdamaian Bangsa Indonesia, khususnya di tanah Papua.

"Semoga dengan kehadiran Satgas Yonif 503/Mayangkara dapat menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Batas Batu," tutup Letda Inf Yudi. (Kapten Inf

Bangun)